

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL
SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Comunicado 63

Comisiones Unidas piden preservar equilibrio ecológico en la ZMVM

- *Entre los años 2020 y 2022 se presentaron el mayor número de contingencias ambientales*

27.09.23. Las Comisiones Unidas de Desarrollo Metropolitano y de Preservación del Medio Ambiente, Cambio Climático y Protección Ecológica del Congreso capitalino aprobaron un exhorto a varias autoridades para solicitar se fortalezca la preservación y restauración del equilibrio ecológico de la Zona Metropolitana del Valle de México (ZMVM).

El dictamen a la proposición de la diputada Tania Nanette Larios Pérez (PRI) resalta que durante el periodo de 2020 a 2022 se presentó el mayor número de contingencias ambientales decretadas, por lo que es necesario realizar un llamado a las personas titulares de la Comisión Ambiental de la Megalópolis (CAME) y de los gobiernos que integran la ZMVM, es decir de la Ciudad de México, Estado de México, Hidalgo, Morelos, Puebla y Tlaxcala, a fin de revisar y actualizar los criterios, lineamientos y acciones específicas para prevenir y controlar la contaminación ambiental.

Las y los legisladores integrantes de estas comisiones unidas validaron la propuesta de modificación al resolutivo efectuada por el diputado Alberto Martínez Urincho (MORENA), para incluir en la redacción que se solicita reforzar los programas y las medidas enfocadas a mejorar la calidad del aire.

Por su parte, la congresista América Alejandra Rangel Lorenzana (PAN), presidenta de la Comisión de Desarrollo Metropolitano, aseguró que "hoy en día se acumulan contingencias ambientales por el alto nivel de ozono y las medidas insuficientes de la Comisión Ambiental de la Megalópolis para luchar contra la contaminación atmosférica".

Agregó que la contaminación ambiental provoca una serie de enfermedades en la población, como irritación del sistema respiratorio, tos, reducción de la función pulmonar y agravamiento del asma, entre otras.

--oOo--